



Entre lágrimas, legisladora del Verde acusa celada de morenistas en estética

ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA

La senadora Juanita Guerra (PVEM) denunció la falta de solidaridad de sus compañeras de Morena, quienes, dijo, se deslindan de la existencia de un sitio en el recinto legislativo que opera como salón de belleza y la han dejado "sola" frente a una campaña de insultos, descalificaciones y amenazas" desatada en su contra, a partir de que se hizo pública su imagen cuando le aplicaban tinte en el cabello.

Lamentó que sus pares del guinda, quienes la invitaron a utilizar ese servicio estético, no den la cara

e incluso nieguen conocerlo. "Por respeto", sostuvo, no dará a conocer los nombres de las involucradas, pero pidió que los órganos de gobierno de esa Cámara alta investiguen.

Precisó que envió oficios a la mesa directiva y a la Junta de Coordinación Política, que encabezan los morenistas Laura Itzel Castillo e Ignacio Mier, en los que exige que haya transparencia y se explique quién autorizó ese servicio, fijó las tarifas y contrató a la estilista,

Aclaró que no implica erogación alguna de recursos públicos y es utilizado por la mayoría de las legisladoras, con costo a su bolsillo.

¿Hubo fuego amigo?, se le preguntó, y entre lágrimas y sollozos

explicó que era la primera vez que acudía al salón el pasado día 4, y no considera casual que justo cuando la atendían irrumpieran camarógrafos y fotógrafos al lugar.

A partir de ese momento, expuso, su imagen, con el tinte puesto en el pelo, ha sido objeto de burlas, memes y hasta distorsionada con inteligencia artificial. "No es justo que la utilicen para denostar mi trabajo".

Comentó que se ha acentuado la persecución en su contra y enfrenta hasta amenazas de muerte a partir de que denunció al ex gobernador de Morelos Cuauhtémoc Blanco y al alcalde de Cuautla por extorsión, corrupción y violencia.